

CROS-DE-GÉORAND

Doigts de fées : la magie a opéré



Les fées réunies autour d'une réalisation de Christine Maindroux : un meuble revisité avec les couvertures du magazine Vogue.

Poteries, création en tissus, en cuir, peintures, meubles revisités et décorés, nos six artistes de l'exposition ont fait une belle présentation de leurs talents : Ingrid Bouit, Marion Leyssene, Chris Decor,

Marie-Thérèse Ollier, Geneviève Burgues, Tania Rippert peuvent être félicitées pour cette initiative, qui sans aucun doute pourra être renouvelée. La population était au rendez-vous.